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□记者 刘猛 王乐平
本报讯 3月17日，全区一季度综合绩

效考核调度会在区委二楼常委会议室召开，
区委书记宋磊出席会议并讲话，区委副书
记、区长韩耀辉主持会议。李厚兴、付永、邢
军、高召军、于义杰、靳勇、王宁、马维纲、梁
会川、陈广夫、潘超出席，各镇街党（工）委书
记，区直有关部门、工业强区专班、“双十镇”
专班主要负责同志参加。

宋磊在讲话中指出，从年初到现在，全
区上下在综合绩效考核方面下了不少功夫、
做了不少工作，但依然存在不少问题，需要

进一步研究，加大力度解决。责任要再落
实，各级各部门要把综合绩效考核工作作为
贯穿全年的重要任务，在抓常抓细抓实上下
功夫，真正树立“有解思维”，研究制定推进
措施，细化量化节点目标，倒排工期、销号管
理，把任务分到具体人、具体项目、具体企业
上去。目标要再提升，要聚焦考核标准和考
核细则，进一步提升指标、提高效率，能提升
多少就提升多少，能跑多快跑多快，确保圆
满完成各项目标任务。工作要再落实，要在
全区树立起“干与不干不一样、干多干少不
一样、干好干坏不一样”和“以经济社会发展

论英雄、凭工作实绩用干部”的鲜明导向，健
全完善“红黄绿”三色预警机制，进一步加大
统筹指导、督查通报力度，对发现的问题指
标及时预警通报，坚决杜绝工作挂空挡、落
实不到位的现象。

宋磊还对疫情防控等工作提出具体要
求。

韩耀辉在主持中强调，各级各部门要高
度重视考核工作，细化分解指标，明确时间
表、路线图、责任书，把工作落实到企业、项
目、具体负责人，及时掌握指标细项支撑数
据；要全力推进项目建设，加大对未开工项

目、进展较慢项目督导调度力度，指导解决
制约因素，完善项目手续，加快工程进度，尽
快实现入库纳统；要强化监测分析，做到及
早发现问题、及时解决问题，提高经济运行
调度的效率和质量；要聚焦目标抓落实，围
绕关键环节抓督导，确保工作实绩不折不扣
转化为考核实效。

会上，通报了全区一季度综合绩效考核
工作有关情况、全区1—2月份主要经济指
标完成情况；各镇街、区直相关部门汇报了
一季度考核指标进展情况；与会区级领导作
了点评发言。

全区一季度综合绩效考核
调度会召开

□记者 程修建
本报讯 3 月 19 日，区政府常务会议在区政府三楼会议室召

开。区委副书记、区长韩耀辉主持会议并讲话。邢军、高召军、于
义杰、马维纲、梁会川、殷琪、潘超参加。

会议研究听取了疫情防控、“双招双引”暨全区重点项目全生命
周期管理服务工作动员会议筹备等情况汇报。

会议指出，近期国内疫情呈现多点散发与局部爆发态势。各级
各部门要要充分认清当前形势，严格按照国家和省市区疫情防控会议
要求，抓紧抓实抓细各项举措，坚决筑牢防疫底线。要加强指挥部扁
平化管理，畅通各级各部门交流和共享渠道，确保信息传递及时、任务
落实高效。要坚持问题导向，学习领会好新版疫情防控指南，严格落
实防控举措和责任，精细抓实重点场所防控管控，消除各项疏漏隐
患。要加强核酸检测能力、隔离点保障能力、应急处置能力建设，配齐
配强流调、采样、检测、消杀等队伍，备足所需设备和保障物资，满足应
急状态下的供应需求。要针对重点部位、重要节点、重大事项，强化督
导检查，发现问题、及时反馈、督促整改。

会议要求，要聚焦全市工作部署安排，高标准筹办“双招双
引”暨全区重点项目全生命周期管理服务工作动员会议，进一步细
化方案，明确任务分工，确保把会议开实、开好，开出成效。要进
一步完善招商引资相关政策，健全考评和政策兑现机制，突出省、
市、区重点产业，明确招商政策和方向，找准产业链延链、补链、
强链的关键环节和核心要素，扎实做好招商引资工作。

会议还研究了有关协议、文件起草等其他事项。

区政府常务会议召开

□本报通讯员
本报讯 3月20日上午，区委副书记、区长韩耀辉以“四不两

直”方式到部分交通执勤卡点、企业、项目现场，实地督导调研疫
情防控和城市品质提升工作开展情况。副区长梁会川参加。

韩耀辉一行首先深入到枣木高速齐村出口、新台高速孟庄出入
口、枣庄连接线高速税郭出口、206国道税郭检查站、税郭镇敬老
院、山东鲁瑞针织服饰有限公司等现场督导检查疫情防控工作。韩
耀辉向奋战在卡点一线的工作人员致以亲切慰问，详细了解了卡点
人员配备、车辆和人员检测、登记台账等防控措施落实情况，叮嘱
大家做好自我防护，注意自身安全，按照规定流程严格检查过往车
辆和人员，筑牢防控安全屏障。

韩耀辉强调，要督促各重点场所、重点企业切实履行疫情防控
主体责任，坚决杜绝麻痹思想和侥幸心理，统筹抓好生产经营和疫
情防控工作。要进一步加强组织管理、完善应急预案，深挖细查漏洞
短板，认真落实“人物同防”和戴口罩、测体温、勤消杀等防疫措施，加
密对关键岗位人群检测频次，真正做到防控不松劲、发展不停步。

随后，韩耀辉实地调研了青檀立交游园、文化路口袋公园、文化西
路道路建设等城市品质提升项目。他要求，各有关部门、镇街要深入
实施“工业强区、产业兴区、城建立区”战略，聚焦城市西进和老城更新
两条主线，认真研究城市建设中亟需解决的问题、亟待实施的项目、群
众喜闻乐见和急切期盼的实事，按照先急后缓、量力而行、稳步实施的
原则，有计划、分步骤推进各项工作落实，重点抓好城市街头游园、节
点景观打造，以及背街小巷整治、示范道路建设等工程，全面打造更加
精美靓丽的城市环境、更加和谐舒心的生活环境。

区领导“四不两直”督导
调研疫情防控和城市品质

提升工作

□记者 钱鑫
本报讯 3月20日，区委常委会会议

在区委二楼常委会议室召开。区委书记宋
磊主持会议并讲话，韩耀辉、侯宗伟、孔
祥君、李厚兴、付永、邢军、高召军、刘
媛媛、于义杰、梁栋、田传洋、李家法、
靳勇参加。李大星、潘超列席了部分议
题。

会上，传达学习了中央和省、市关于
疫情防控工作的有关会议精神；传达了中
央和省委、市委深改委关于深化改革工作
的有关会议精神，研究了我区贯彻落实意

见；审议了《关于进一步做好人才支撑高
质量发展的十条意见》。

会议指出，要充分认识当前疫情形势
的严峻性，把疫情防控作为所有工作的重
中之重。要进一步加强防控能力和防控
体系建设，着力提升重点部位管理水
平，持续加强流调溯源、核酸检测、隔离
管控、物资保障等能力建设。要严格落实
帮包责任，做到真包实包，切实将疫情防
控各项工作要求落到实处。要统筹经济
发展，在常态化做好疫情防控工作的同
时，加强经济运行监测，做到两手抓、

两不误。
会议强调，要切实履职尽责，建立重

大改革“揭榜挂帅”机制，聚焦全区重点
推进的各项工作，推动区级领导、镇街、
区直部门揭榜攻关，确保短板弱项通过深
化改革成为长项，积极打造全市、全省乃
至全国前列的改革经验。要坚持示范引
领，聚焦重点任务、试点创建、基层探
索，精心挖掘改革特色亮点，抓好提炼总
结、宣传推广，真正形成行业有亮点、部
门有经验、镇街有品牌的工作格局。同
时，要将优化营商环境作为今年“一号改

革工程”来抓，通过优化营商环境进一步
提升工作质效和群众满意度。

会议要求，要解放思想，制定出台人
才方案实施细则，明确标准条件、操作流
程，切实抓好政策落实落地。要做好宣传
工作，利用座谈会、高校招引等宣传方式
和专项活动，形成招引人才的强大氛围。
要以高质量人才服务助推经济社会高质
量发展，努力为实施“工业强区、产业
兴区、城建立区”提供强大人才智力保
障。

会议还研究了其他事项。

区委常委会会议召开

□记者 钱鑫
本报讯 3月20日，区委理论中心组

集体学习研讨会在区委二楼常委会议室召
开。区委书记宋磊主持会议，韩耀辉、侯
宗伟、孔祥君、李厚兴、付永、邢军、高
召军、刘媛媛、于义杰、梁栋、田传洋、

李家法、靳勇参加。
会上，区政协主席孔祥君领学了《习

近平在中央党校 （国家行政学院） 中青年
干部培训班开班式上发表重要讲话》；区委
常委、统战部部长梁栋领学了《山东：南
四湖构建“一核一屏二带三区多廊”生态

格局》；学习了《努力成为可堪大用能担重
任的栋梁之才》《深入实施新时代人才强国
战略 加快建设世界重要人才中心和创新高
地》《黄河流域生态保护和高质量发展规划
纲要》（节选）《走进山东省黄河三角洲农
业高新技术产示范区——“盐碱地上长出

了‘金疙瘩’！”》、《为黄河永远造福中华
民族而不懈奋斗》《山东省黄河流域生态保
护和高质量发展规划》（节选）等内容。

区委副书记李厚兴、区委常委 （挂
职） 付永围绕学习内容，结合个人工作和
思想实际作了交流研讨发言。

区委理论中心组进行集体学习研讨


